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公益社団法人 日本ボディビル・フィットネス連盟 

平成２７年度 定時総会議事録（抜粋） 

 

 

Ⅰ．日 時 平成 27 年 6 月 21 日（日） 13：35～16：00 

Ⅱ．場 所 国立スポーツ科学センター（JISS）2 階研修室 A 

  東京都北区西が丘 3-15-1 

 

  ○出席正会員（29 名） 

○出席委任正会員（23 名） 

○欠席正会員（6名） 

  ○出席監事（2 名） 

 本日の総会は、出席者 29 名、委任状の提出による議決権の代理行使 23 名の合計  

52 名で会員現在数 56 名の過半数に達しており、定足数を満たしていることを確認した。 

 開会に先立ち、玉利会長が吉田理事を議長に指名した。また、議事録署名人は議長、

及び大谷博行正会員、並びに嶋岡克巳正会員となった。 

 

Ⅲ．議 事 

【報告事項】 

 １．監査報告の件 

  ・佐藤監事から、平成 26 年度の計算書類及び附属明細書等は適正である旨の監査報告 

   があった。 

 

【決議事項】 

 第一号議案 平成 26 年度計算書類承認の件 

  ・事務局長から、平成 26 年度決算報告書について説明が為された。 

  ・議長はこれを議場に諮ったところ、議決権代理行使正会員を含め 52 名の正会員が賛 

   成し承認可決された。 

 

 第二号議案 理事及び監事の任期満了に伴う改選の件 

  ・事務局長から、本社員総会の終結を以て理事及び監事全員の任期が満了のため、新 

   たに理事 20 名及び監事 3 名を選任したい旨の説明が為された。 

  ・議長はこれを議場に諮ったところ、以下の通り承認可決された。 

   ≪理事 20 名≫ 

   ≪監事 3 名≫ 
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第三号議案 選手の個人登録の件 

 ・青田常務理事より、資料に基づき、個人登録の諸経費について説明が為さ 

  れた。また、資料に基づき、個人登録申請の Q&A について説明が為された。 

 ・谷本理事から、提案の個人登録費は、現行の 6,000 円から初年度 25,000 円（継続 20,000 

  円）とかなり高額となるため、金額は段階を踏み対応するべきとの意見が出された。 

 ・審議の結果、執行部内で更に検討し、次回の理事会に付議することとなった。 

 

第四号議案 選手権大会実施規程改定の件 

 ・中尾専務理事より、選手権大会実施規程の改定案について説明が為された。 

 ・議長はこれを議場に諮ったところ、議決権代理行使正会員を含め 52 名の正会員が賛成 

  し承認可決された。 

 

【報告事項】 

 ≪理事会承認事項の報告≫ 

 ２．平成 26 年度事業報告及び附属明細書報告の件 

  ・事務局長から、平成 26 年度の事業報告書及び附属明細書の内容報告があった。 

 

 ３．正会員選任報告の件 

  ・事務局長から、正会員の選任について報告があった。 

 

 ４．専門委員会委員選任報告の件 

  ・事務局長から、専門委員会委員の選任について報告があった。 

 

 ５．JBBF 主催選手権大会の審査員・審査集計員・競技運営員の指名について 

  ・中尾専務理事（審査委員長）から、JBBF 主催選手権大会ごとの審査員・審査集計員・ 

   競技運営員の指名について報告があった。 

  ・出席理事から、品川区きゅりあんで開催される 2 大会については、経費削減の意味 

   からも、関東地区在住の審査員を多用するよう見直して欲しい旨の意見が出された。 

  ・中尾専務理事（審査委員長）は、見直し案については執行部での決議が必要と回答 

   した。 

 

 ６．JBBF トレーニングコミュニティ（Web サイト）について 

  ・小松氏（株式会社 FIELD of DREAMS）から、JBBF トレーニングコミュニティに 

   ついて報告があった。 
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 ≪その他の報告事項≫ 

 ７．スポルテック 2015 について 

  ・小野寺国際委員から、7 月 28 日（火）から 30 日（木）の期間、国際展示場で開催 

   されるスポルテック 2015 において、ボディビルとフィットネス競技のデモンストレ 

   ーションが行われる旨の説明があった。 

 

 ８．アジア選手権大会報告の件 

  ・久野氏（大会事務局次長）から、アジア選手権大会の主に数値面の報告があった。 

 

 ９．カラーリング報告の件 

  ・辻本理事から、アジア選手権大会時のカラーリングについて報告があった。 

 

１０．フィットネスルールについて 

  ・中尾専務理事（審査委員長）から、フィットネスのルールについて説明があった。 

 

１１．国際大会派遣役員の指名について 

  ・議長から、平成 27 年度国際大会への派遣役員の指名については、現段階では未定の 

   ため、執行部に一任するよう説明があった。 

 

 以上、各報告責任者から報告され終了した。 

 

以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 


